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2019 年 12 月 17 日 

株式会社ベネッセホールディングス 

 

 

 

ベネッセのグループ企業である株式会社学力評価研究機構が、本日、以下内容につき

まして発信しましたので、お知らせいたします。 

 

 

■ 大学入学共通テストにおける記述式問題導入の見送りについて 

       

※次ページ以降の詳細をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

2019 年 12 月 17 日 

 

株式会社学力評価研究機構 

 

大学入学共通テストにおける記述式問題導入の見送りについて 

 

拝啓 

 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 

 平素より学力評価研究機構に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

 本日、文部科学大臣より、大学入学共通テストにおける記述式問題導入の見送りについて

の発表がなされました。 

 

まず、これまでこの制度に向けて準備対応に時間を割いてこられました、受験生の皆様お

よびそのご家族の皆様、またご指導に当たられてきた先生方、学校関係者の皆様におかれま

しては困惑しておられるかと大変心を痛めております。 

 

今回の記述式問題の導入見送りについては文部科学大臣の最終判断によるものであり、

弊社としては受け止めざるをえませんが、この記述式問題の導入見送りの決定に際し、これ

までの経緯と弊社の考えを以下にご説明させていただきます。 

  

 弊社といたしましては、文部科学省が決定した大学入試改革の趣旨に賛同し、21 世紀に

生きるお子様たちがその未来で活躍できる資質・能力を高めていくことを目的とした今回

の教育入試改革に対して、ベネッセグループが長年培ってきた採点者の選抜・研修、採点の

正確性、品質管理、情報管理等の記述式テストの採点ノウハウとそのシステムに基づく業務

をご提供させていただくことで、この趣旨に貢献ができると思い、入札に参画することと致

しました。 

  

この入札の結果、大学入試センターの厳正な審査を経て、弊社が選定され、契約を締結す

ることとなりました。本契約の締結後、弊社は、契約に則り大学入試センターと誠実に協議

を行いつつ公平・公正な採点業務の実現のために、質の高い採点者の確保、採点の質の向上

といった課題解決に向け予定通り着実に準備を進めてまいりました。 

 

このような経緯により、導入に向けて最大限の努力を続けて来たこともあり、今回の大学

入学共通テストにおける記述式問題の導入見送りの決定につきましては、弊社としても、大



3 

 

変残念に思っております。 

 

今後弊社としましては、すみやかに大学入試センターと協議し、導入見送りに伴う混乱が

極力生じないよう、努力してまいる所存です。 

 

 最後になりますが、受験生の皆様、そのご家族の皆様、先生方、学校関係者の皆様のご心

配、ご不安が少しでも解消されるよう、ベネッセグループの教育事業を通じて努めてまいり

たいと考えております。 

 

敬具 

 

 

 


